



# RSPO Certificación de Cadena de Suministro

## Únase al mercado de aceite sostenible

La necesidad de que los productos básicos se produzcan sin causar daños al medio ambiente o a la sociedad es cada vez más urgente y una preocupación mundial. **La Mesa Redonda de Aceite de Palma Sostenible (RSPO)** establece los requisitos para la producción responsable de aceite de palma. Ayuda a reducir el riesgo de contribuir a la deforestación y con la injusticia social y crea el acceso a un nuevo mercado de productos de origen responsable.

Los consumidores de varios mercados exigen a los productores que los productores de aceite de palma tomen acción y se comprometan con la "cero deforestación." Esta presión también ha llevado a que la certificación sea un requisito más común en las licitaciones públicas y privadas. Con la certificación de la Cadena de Suministro de RSPO, su empresa **puede unirse a estos mercados** tan deseados por los consumidores.

### Certificación en toda la cadena de suministro

La certificación ayuda a las empresas de la cadena de suministro a demostrar **su compromiso responsable** con el abastecimiento y la producción de aceite de palma responsable, junto con la promoción y venta de productos certificados. Esto se aplica a los molinos de aceite de palma, trituradoras, granjas, procesadores y comerciantes, manufactura y minoristas de productos de aceite de palma.

Contamos con **experiencia demostrada** en soluciones sostenibles, incluidos los conocimientos relacionados con los procesos subcontratados, la certificación de grupos y de multisitio. Podemos ayudarle a encontrar la certificación más adecuada para su empresa.

### Servicios de sostenibilidad

También puede seleccionar **servicios adicionales** para respaldar sus esfuerzos de responsabilidad corporativa.

Aquí hay algunas **opciones**:

- ✓ Asistencia con las actualizaciones de la UE sobre el aceite de palma responsable. Nuestro Sourcing Hub ([www.preferredbynature.org/sourcinghub](http://www.preferredbynature.org/sourcinghub)) brinda evaluaciones de riesgo para el aceite de palma, herramientas de debida diligencia y otros recursos gratuitos para el mapeo y manejo de riesgos en su cadena de suministro. Nuestras evaluaciones de riesgo cubren 82% de la producción global de aceite de palma.

### Sourcing Hub



Madera   Ganad   Soja   Palma

La mayor y más detallada colección de evaluaciones de riesgo publicada

- ✓ Respalda su posición respecto al clima con nuestra Certificación de Gestión de Manejo de Huella de Carbono de Preferred by Nature.
- ✓ Adoptar un enfoque sistemático en el abastecimiento de aceite de palma responsable y obtener inspiración para el desarrollo de la política de su empresa.
- ✓ Nuestro [Marco para la Sostenibilidad](#) es una serie de principios y criterios que representan los aspectos principales de la sostenibilidad a lo largo de diferentes sectores y cadenas de suministro. El mismo puede aplicarse a cualquier producto, de forma enfocada y relevante, incluyendo el aceite de palma.



La marca registrada RSPO permite a los consumidores identificar fácilmente aquellas marcas y productos que se abastecen de aceite de palma producido responsablemente.



## Cinco pasos hacia la certificación

1



Después de conversar con Preferred by Nature, podrá decidir el **alcance de su certificado**. Recibirá un paquete informativo de Preferred by Nature.

2



Deberá elaborar **un procedimiento para la cadena de suministro**, así como capacitar a su personal para que su implementación.

3



Realizaremos una **auditoría de la cadena de suministro** - normalmente en sitio. Entrevistaremos a su personal, revisaremos la documentación y visitaremos sus instalaciones de venta, producción e instalaciones de almacenamiento. También se describen las no conformidades identificadas, que deberán corregirse antes de emitir el certificado.

4



Preparamos **un informe con los hallazgos de la auditoría** y es sometido a una revisión de calidad.

5



Con base a un resultado positivo, emitimos su **certificado de Cadena de Suministro**, el cual tiene **validez por un periodo de 5 años**.

## La experiencia cuenta

Preferred by Nature es una organización internacional sin fines de lucro, con presencia en más de 100 países, que trabaja por apoyar a lograr una mejor gestión del uso del suelo y prácticas empresariales que beneficien a las personas, la naturaleza y el clima. Esto lo hacemos al apoyar a otras organizaciones para que tomen enfoques responsables.

Además, nos enfocamos en mejorar los sistemas con los cuales trabajamos. Algunos de nuestros proyectos buscan optimizar y agilizar los procesos de certificación.

Por más de **25 años**, hemos trabajado por mejorar el uso del suelo y el comercio responsable en productos forestales. Hemos certificado más de **80 millones** de hectáreas de bosques y a más de **800,000 agricultores**. Nuestros clientes incluyen mayoristas, productores de alimentos y comercializadores, empresas

multinacionales, y titulares de certificado grupal o multisitio, así como pequeñas empresas y comunidades.

Nuestro Marco para la Sostenibilidad puede guiar a cualquier empresa en el camino que va desde el cumplimiento legal hasta la implementación de las mejores prácticas. Dependiendo de su ubicación en la cadena de suministro, puede utilizar el marco de diferentes maneras. Al resaltar las áreas de alto riesgo que necesitan atención, el marco ayuda a las empresas a filtrar los indicadores de bajo riesgo para así enfocar sus esfuerzos en donde podrán tener el mayor impacto.

La Certificación de Cadena de Suministro es importante para las plantaciones de aceite de palma del mundo y el paisaje que las rodea. Al mismo tiempo, puede ser un reto técnico para quienes tienen que seguir las reglas, por ello, hemos desarrollado **guías y ejemplos** que pueden servir de apoyo en esta labor.

Nuestro objetivo es brindarle **servicios profesionales** en el tiempo adecuado y con la calidad debida. Le mantendremos informado sobre las actualizaciones en los requerimientos de certificación a través de nuestras comunicaciones con clientes y le brindaremos con el apoyo que necesita para comprender y completar los requerimientos de certificación.



La marca RSPO es una poderosa herramienta para promover entre sus consumidores, sus compromisos por un aceite de palma amigable con el bosque y ampliar su cuota de mercado con un creciente número de marcas, minoristas y consumidores quienes demandan aceite de palma certificado RSPO.

- Maria Arrevillaga, Gerente del Programa de Cadenas de Suministro Agrícola de Preferred by Nature



### Contáctenos

**Maria Arrevillaga**

Gerente del Programa  
Cadenas de Suministro Agrícola

+1 (289) 681-7042

marrevillaga@preferredbynature.org